

Dandim 0824/Jember : Pendidikan Integrasi Mantapkan Soliditas TNI - Polri

Siswandi - JEMBER.JURNALIS.ID

Dec 13, 2021 - 17:25



JEMBER - Upacara Pembukaan Pendidikan Integrasi TNI -Polri dilakukan di Lapangan Secaba Rindam V/Brw Jember, dengan Inspektur Upacara Kapolres Jember AKBP Arif Rahman Arifin, pada Senin 13/12/2021.

Upacara tersebut diikuti oleh peserta yaitu 39 orang lulusan Pendidikan Pertama Bintara Angkatan Darat (Dikabari AD) dan 60 orang lulusan lulusan Pendidikan Pembentukan Bintara (Diktukba) Polri.

Dalam sambutan tertulis Komandan Komando Pendidikan dan Latihan Angkatan Darat (Dankodiklat AD) yang dibacakan Kapolres Jember menyatakan, bahwa upacara ini merupakan awal dimulainya rangkaian Pendidikan dan Latihan Integrasi dari peserta Dikmaba TNI AD dan dari Diktukba Polri, yang akan dilaksanakan selama 5 hari, di seluruh Satuan Pendidikan Polri dan 14 Lembaga Pendidikan TNI AD.

Sebagai implementasi dari Perjanjian Kerjasama TNI AD dan Polri tentang penyelenggaraan kegiatan integrasi pada pendidikan pembentukan/pendidikan pertama, pendidikan pengembangan/pendidikan pembentukan perwira dan pendidikan pengembangan umum sebagai tindak lanjut upaya peningkatan kerjasama dan kolaborasi dalam melaksanakan tugas mereka masing-masing nantinya.

Pelatihan sinergitas yang dilaksanakan menitik beratkan pada ketrampilan perorangan dalam berkomunikasi, memotivasi diri, kemampuan memecahkan masalah, kerjasama tim dan kepemimpinan yang memiliki jiwa samapta dan lainnya.

Dandim.0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, menyikapi kegiatan tersebut dalam konfirmasi menyampaikan, bahwa ini merupakan inovasi baru dalam mewujudkan dan memantapkan sinergitas TNI-Polri dalam menjalankan tugas dilapangan.

Hal ini tepat sekali karena dalam komparten pertahanan negara, TNI dan Polri menjadi pilar utama dan masyarakat sebagai pendukungnya, dengan pola pendidikan pembentukan yang diintegrasikan ini, tentunya sangat menguntungkan dalam mantapkan soliditas TNI-Polri dalam perkuat pertahanan negara. Tagas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)